

カメラレポート



根室漁協花咲製氷・冷凍第一工場竣工式 平成20年8月に着工した「地球環境にやさしい自然冷媒使用」の工場が完成し、竣工式が行われました。(4月16日：花咲製氷・冷凍第一工場)



春の全市一斉清掃　住みよい環境づくりのため今年も町内会をはじめ98団体が参加し、道路沿線や公園などの清掃が市内全域で行われました。(4月12日：あえ～る明治団地)



支庁制度改革等に係る地域意見交換会 支庁存続を求める根室市連絡協議会会长はじめ、構成団体代表者による高橋知事との意見交換会が開催されました。（4月12日：四島交流センター）



温水プール開館記念無料開放 開館記念に
行われる無料開放に、今年は150人余りの市
民が訪れ、元気なちびっ子たちの歓声が響き
わたりました。 (4月12日:温水プール)



ね母さんが赤ちゃんを抱っこしながら、絵本をあいだにやさしく語りはじめる、お母さんの顔や口元をじーっと見つめます。また、温かな色彩の絵を見ると、身を乗り出して触ろうと手を伸ばしたり、さもやまな反応を示します。そこには、赤ちゃんの心の豊かさが目に見える形として表され、私たち大人の心を温かさでいっぱいにしてくれます。その時、「絵本のチカラ」のすゝみを実感する時でもあります。絵本を通して、互いに樂しさや感動を共有し体験することによって、素晴らしい時間を過ごすことができるのではないかでしょうか。

また、大人になつてから読む絵本は、格段に味わい深く、私たちの心を癒してくれる気がします。もう一度子どもの

読む絵本は、格段に味わい深く、
気がします。もう一度子どもの
ころに読んだ絵本を、読み返し
てみてはいかがでしょうか。幼
いころには感じることのできな
かった新たな発見があるかもし
れません。

「アートの読書週間」～絵本のチカラ～



静かな憩いのときを
あなたの図書館で
TEL(23)5974番